

Comunicado de Prensa No. 327-11
México, DF., 01 de octubre de 2011

Con el aval de Conagua se consolida el Movimiento Ciudadano por el Agua en el Distrito Federal

- Esa instancia de participación social contribuirá a que la ciudad sea viable desde el punto de vista hídrico
- La Conagua desarrolla programas de largo plazo, principalmente en regiones rezagadas en inversión hidráulica, como el Valle de México
- En esta administración, el Gobierno Federal ha destinado más de 54 mil millones de pesos al Distrito Federal y su zona metropolitana

Alrededor de 6 mil personas preocupadas por el cuidado de los recursos hídricos consolidaron el Movimiento Ciudadano por el Agua y se comprometieron a trabajar en la preservación y el buen uso del líquido, para entregar a las próximas generaciones un México sustentable.

En tanto, José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), se comprometió a continuar con el trabajo a favor del agua en el Distrito Federal, desde cualquier instancia, pues su mayor interés es el bienestar de la población.

Durante el acto de toma de protesta a los promotores del movimiento, José Luis Luege, afirmó que ese órgano de participación social surgió durante los 16 Encuentros Ciudadanos por el Agua, donde habitantes de cada delegación expusieron su interés por enfrentar la crisis hídrica del Valle de México, y plantearon posibles alternativas para mejorar los servicios y el abastecimiento de agua, lo cual es responsabilidad de Estados y Municipios.

“Para aliviar las fuertes presiones sobre el medio ambiente, derivadas del incremento en la demanda de los servicios hídricos y del crecimiento desordenado, en la Ciudad de México se requieren políticas públicas con visión de largo plazo y la participación ciudadana, coordinada con los tres órdenes de gobierno”, afirmó José Luis Luege.

Aseveró que los participantes en el Movimiento Ciudadano por el Agua están comprometidos con su conservación para favorecer el desarrollo de las futuras generaciones, y son parte del cambio social que se requiere en materia hídrica en la capital mexicana.

El titular de la Conagua hizo énfasis en que el futuro del Distrito Federal depende de la capacidad de su población para adoptar buenos hábitos de uso y consumo, ante los

retos de vivir en una de las ciudades más pobladas del mundo y ubicada en un valle donde el manejo del agua ha sido deficiente.

José Luis Luege invitó a los integrantes del movimiento a presentar más propuestas que contribuyan a fomentar el desarrollo integral de la Ciudad de México, “que es lo que impulsamos en la Conagua a nivel nacional, con una visión de largo plazo”.

Recordó que esa estrategia de Conagua incluye el desarrollo de programas de largo plazo, principalmente en sitios donde por muchos años no se ha invertido en el sector hidráulico, como en el Valle de México, donde la administración del Presidente Felipe Calderón desarrolla las más grandes obras de la historia.

Un ejemplo de ello es que, como parte del Programa de Sustentabilidad Hídrica de la Cuenca del Valle de México —al cual se le han destinado recursos superiores a los 54 mil millones de pesos—, se construye el Túnel Emisor Oriente, que incrementará la capacidad de drenaje de la capital del país, y la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Atotonilco, que saneará 60 por ciento de las aguas negras de la región”.

Señaló que, además de los beneficios ambientales para los más de 20 millones de habitantes del Valle de México, esas obras tienen resultados trascendentes al ser fuente de empleo, reactivación de la economía y desarrollo social.

Finalmente, llamó a toda la sociedad a integrarse a movimientos como el Ciudadano por el Agua, pero también a las instancias de participación social como los Consejos y Comités de Cuenca para ser partícipes de las decisiones en materia de administración del agua en el país.

ooOoo